2024-06-06

Aleida Alavez, oficialmente alcaldesa de Iztapalapa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/aleida-alavez-oficialmente-alcaldesa-de-iztapalapa-12047460.html

Aleida Alavez Ruiz recibió en las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en Iztapalapa, la constancia de mayoría de votos que la valida como alcaldesa electa.

"Es tiempo de mujeres, de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas, trabajadoras, que capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos", manifestó.

En ese sentido, aseguró que mantendrá una política con visión social y humanista, y cercano a las y los habitantes de la demarcación para gobernar obedeciendo a el pueblo.

Asimismo, agradeció el respaldo de la gente que la convirtió en la candidata más votada con 648 mil 500 sufragios, lo que reafirma la convicción de la gente por continuar con el proyecto que inició con el presidente Andrés Manuel López Obrador, que antepone siempre las necesidades de las personas más vulnerables.

Remarcó que Iztapalapa es mucho pueblo y si el pueblo demostró estar con nosotros, "ahora hay que demostrarle que cuentan conmigo".

"Tendremos una Iztapalapa segura, una Iztapalapa sana, una Iztapalapa con movilidad y seguridad vial; una Iztapalapa con alimentación adecuada para afianzar la segunda etapa de la transformación", recordó.

La próxima administración en la demarcación iniciará el 1 de octubre, cuando Aleida Alavez tome posesión del cargo que mantendrá hasta 2027, en sustitución de Raúl Basulto.